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Spiagge, apre oggi il ponte di Barricata

Dopo l’accordo con il Diparti-
mento nazionale della Prote-
zione Civile, giovedì la Regio-
ne Veneto ha siglato una con-
venzione con l’Aipo, Agenzia
Interregionale per il fiume
Po, per tre interventi che ve-
dono proprio Aipo come sog-
getto attuatore. Si tratta del
primo stralcio dei lavori di si-
stemazione arginale all’altez-
za dell’abitato della frazione
adriese di Mazzorno sinistro,
per una spesa di 2,4 milioni,
dei lavori di sistemazione ar-
ginale nel tratto della vicina
Corbola, il cui importo previ-
sto è pari a 2 milioni, e dei la-
vori di sistemazione delle di-
fese spondali a Stienta, per un
importo di 1,2 milioni.

 A pagina VIIIPORTO TOLLE Aperto a tempo di record per la Pasqua il ponte di Barricata.  Nani a pagina IX

Il caso
Lanzarin: «Regione
con le carte in regola
per salvare l’Iras»

Cultura
Rudy Corsato
con Fiorello
sbanca la prima
serata di Rai 1
 Astolfi a pagina XIV

Donna morta, indagini a tappeto

Corbola

Lavori sul Po,
tesoretto
da 5 milioni

Lunedì verrà eseguita l’autopsia
sul corpo di Rkia Hannaoui, la
31enne casalinga marocchina,
madre di due bambini, trovata
agonizzante nella cucina della
sua casa in via Fine nel pomerig-
gio di martedì e spentasi il gior-
no successivo in Rianimazione
a Rovigo. Intanto le indagini
vanno avanti, con i Carabinieri
che anche ieri hanno controlla-
to con il supporto dei cani del
Nucleo cinofili la zona circo-
stante alla casa di via Fine dove
non c’erano tracce di sangue. Al
setaccio campagna, ruderi vici-
ni e argine del Po. Intanto parla
il marito della donna: «Il medi-
co chiarisca tutto, noi non ab-
biamo nemici».

Campi a pagina III

Turismo. Parte la stagione

Il regolamento per
l’armamento del Corpo di
Polizia locale approvato in
consiglio comunale solleva
polemiche. Paolo Zanini,
segretario della Fp Cgil
Rovigo, torna sul tema
scagliandosi questa volta
contro tutti i consiglieri
mentre Bimbatti (Forza
Italia) attacca Gaffeo.

La polemica
Armi ai vigili:
Zanini e Bimbatti
all’attacco

Crepaldi a pagina XI

Al via la stagione dei lavori per al-
cuni impianti sportivi comunali
della città. A partire dal pattino-
dromo “Arturo Ponzetti” di via
Malipiero, in Commenda, che
dall’estate sarà completamente ri-
qualificato e reso un impianto po-
lifunzionale, in grado cioè di dare
una nuova casa a diverse discipli-
ne sportive; in questo mese inizie-
rà l’intervento per ampliare e si-
stemare lo Skatepark al parco
Maddalena; quindi serramenti so-
stituiti e maggior efficienza ener-
getica al polo natatorio.

Barion a pagina V
A pagina X

«Noi stiamo procedendo
per quanto riguarda gli
impegni presi, con
l’obiettivo del salvataggio
di Iras». L’assessore
regionale a Sanità e Servizi
sociali Manuela Lanzarin
ribadisce la volontà di
arrivare alla chiusura
dell’accordo di programma
per Iras e Casa Serena.

Sport, via ai lavori
per rinnovare
tre impianti
`Skatepark al Maddalena, polo natatorio
e pattinodromo Ponzetti messi a nuovo

Rossi a pagina X

È possibile iscriversi al
servizio di trasporto
scolastico. Il Comune di
Badia informa che da oggi
al 31 maggio si può aderire
al servizio di trasporto
scolastico. Il modulo per la
richiesta del servizio può
essere scaricato
direttamente dall’avviso
presente sul sito internet
del Comune o ritirato
personalmente recandosi
all’ufficio Pubblica
istruzione del Municipio.

Badia Polesine
Trasporti e mensa,
aperti i termini
per fare domanda

 A pagina II

Domani ultima di serie A2 nel volley. A Porto Viro il Delta per difen-
dere il 3° posto deve battere il Ravenna del figlio di Vigor Bovolenta.

Volley

Il Delta difende il terzo posto
dall’assalto del figlio di Vigor

Oggi Adriese-Torviscosa
I giocatori dopo una gara
 Fraccon a pagina XIII

`Si cercano l’arma o l’oggetto fatali alla giovane mamma
Il marito: «Il medico dica la verità, noi non abbiamo nemici»

`Lunedì verrà effettuata l’autopsia per cercare di chiarire
le cause del decesso della 31enne Rkia Hannahoui

 A pagina II

Bellucco a pagina X

Via Sciacca è chiusa dal
2019. Alle proteste dei
residenti si aggiunge la
voce il consigliere di
maggioranza Lorenzo
Valentini, rappresentante
di Fratelli d’Italia: «È
inaccettabile la chiusura
della viabilità attorno al
campanile che continua da
più di tre anni e dev’essere
riaperta subito, così come
sono inaccettabili gli
accordi economici siglati
tra Comune e parrocchia».

Lendinara
Dopo tre anni
via Sciacca è
ancora chiusa

Battuta d’arresto per il
progetto di ara crematoria
a Villanova del Ghebbo.
Altinia srl, promotrice del
progetto, avrebbe fatto un
passo indietro.

Villanova d. Gh.
Ara crematoria,
l’azienda rinuncia
al progetto

CALCIO. L’ADRIESE

ANTICIPA E VUOLE

METTERE PRESSIONE

ALLE PRIME DUE

Nuovo traguardo per Cantieri
Navali Vittoria. Con le firme
simboliche su una targa, poi
saldata allo scheletro della
nascente imbarcazione, si è
svolta ieri la cerimonia di po-
sa della chiglia dell’unità na-
vale, futura ammiraglia della
Guardia Costiera Italiana.

Fraccon a pagina VII

Adria

Un’ammiraglia
per la Guardia
Costiera

CARABINIERI Indagini in ruderi e in campagna anche con l’uso dei cani

Il Sole Sorge 6:53 Tramonta 19:39

La Luna Sorge 14:42 Cala 5:21

8°C 21°CSan Venanzio, vescovo, e compagni martiri. San Venanzio, vescovo, e suoi
compagnidi Dalmazia e di Istria,Anastasio, Mauro, Paoliniano, Telio, Asterio,
Settimio,AntiochianoeGaiano,chelaChiesaonoraconunacomunelode.
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LENDINARA

«È inaccettabile la chiusura
della viabilità attorno al campa-
nile che continua da più di tre an-
ni e dev’essere riaperta subito,
così come sono inaccettabili gli
accordi che impegnano econo-
micamente il Comune nei con-
fronti della parrocchia di Santa
Sofia in modo importante». A en-
trare in una questione calda per
la città è il consigliere di maggio-
ranza Lorenzo Valentini, rappre-
sentante di Fratelli d’Italia. Sono
tre i nodi che l’ex assessore solle-
va circa la questione di via Sciac-
ca, sotto il campanile del duomo,
a cominciare dalla chiusura al
traffico della carreggiata limitro-
fa che perdura dal novembre
2019, ovvero da quando sono ca-
duti al suolo alcuni frammenti
degli elementi decorativi degra-
dati e bisognosi di restauro.

SICUREZZA E DECORO
«Da allora non è caduto più

nulla, ma abbiamo una strada
chiusa e un’area che oltre a esse-
re indecorosa non è nemmeno in
sicurezza, perché ci sono perso-
ne che passano indisturbate
nell’area recintata vicino al mu-
ro della chiesa di San Giuseppe –
dice Valentini –. Quello attuato è
un blocco volontario e inaccetta-
bile, le petizioni presentate dai
cittadini della zona restano ina-
scoltate e non è stata fatta finora
nessuna azione per poter riapri-
re». Il consigliere propone di ria-
prire subito al traffico installan-
do una struttura sospesa a cono
rovesciato analogamente, dice, a
quanto fatto da altri comuni an-

che in Polesine. «La viabilità va
ripristinata subito, altrimenti de-
vono avere il coraggio di esporsi
e dire che è appositamente tenu-
ta chiusa», ribadisce Valentini,
che passa poi a esaminare alcuni
impegni che il Comune ha assun-
to di recente nei confronti della
parrocchia di Santa Sofia.

La convenzione siglata a otto-
bre scorso tra Comune e parroc-
chia prevede che l’ente locale si
faccia carico delle spese di verifi-
che e progettazione e della ricer-
ca di finanziamenti per il restau-
ro e il consolidamento del cam-
panile, mentre la parrocchia,
proprietaria del bene, lo metterà
a disposizione per trent’anni af-
finché sia visitabile. «Una con-

venzione che impegna il Comu-
ne in questi termini avrebbe do-
vuto passare al vaglio del Consi-
glio comunale, invece è stata ap-
provata solo dalla Giunta senza
alcuna condivisione – prosegue
Valentini –. Un paio d’anni fa,
quando ero in Giunta, il Comune
aveva già erogato alla parroc-
chia un contributo di 20mila eu-
ro per la progettazione necessa-
ria alla messa in sicurezza». A
questi soldi, dice, si aggiungono
6mila euro l’anno “spuntati” nel
nuovo bilancio di previsione e
che l’ente locale verserà alla par-
rocchia per via delle antenne del-
la rete di videosorveglianza co-
munale collocate sul campanile.
«Seimila euro l’anno sono a mio

avviso eccessivi, con la conven-
zione precedente il Comune pa-
gava 250 euro l’anno – conclude
–. L’ente non ha guadagno da
questo impianto, che anzi costa
10mila euro l’anno per manuten-
zioni e serve a tutelare la pubbli-
ca sicurezza. Inoltre già in passa-
to, per andare incontro alla par-
rocchia, durante il mio mandato
di assessore abbiamo inserito
una linea vita necessaria per fare
manutenzione in sicurezza, al
costo di 12mila euro. C’è sempre
stato un occhio di riguardo nei
confronti della parrocchia, ma
ora si parla di cifre importanti e
impegni a lungo termine».

Ilaria Bellucco

©RIPRODUZIONERISERVATA

(A.Gar.) Il Comune di Salara
ha coinvolto la scuola
d’infanzia “Vittorino da
Feltre” nell’iniziativa
promossa da Lions Club di
Badia e Santa Maria
Maddalena, Regione e Veneto
Agricoltura. Il progetto
ambientale “Tre alberi per
salvare il pianeta” sta
toccando numerosi comuni
del Medio e Alto Polesine, tra
questi anche Ficarolo,
Occhiobello e Badia. A Salara,
l’iniziativa ha fatto tappa nel
parco dietro il municipio. Tra i
presenti il consigliere
regionale Laura Cestari e il
sindaco Lucia Ghiotti, che si è
soffermata sul progetto: «I

nostri bambini, accompagnati
dalle insegnanti, hanno
sorpreso gli ospiti recitando
una poesia a tema; ringrazio le
maestre che ancora una volta
hanno permesso alla scuola di
distinguersi in positivo.
L’intento dell’iniziativa è
sensibilizzare i piccoli
sull’importanza del loro
impegno per l’ambiente e a
prendersene cura. Gli alunni

si sono divertiti nel mettere a
dimora i cinque alberelli, con
l’aiuto del volontario Angelo».
Per il consigliere regionale
Cestari: «I bimbi sono
protagonisti di queste
iniziative, pronti a raccogliere
il testimone della cura per il
territorio fin da ora». Per i soci
del Lions Club «attraverso
l’iniziativa si è voluto
sensibilizzare le nuove
generazioni e dare un impulso
alla difesa dell’ambiente. Si
tratta di un semplice gesto, ma
che può fare molto per
renderci tutti più consapevoli
su come preservare il
pianeta».

©RIPRODUZIONERISERVATA

VILLANOVA DEL GHEBBO

(E.Fus.) Battuta d’arresto
per il progetto dell’ara crema-
toria. L’azienda Altinia, pro-
motrice del progetto per la rea-
lizzazione dell’impianto di cre-
mazione ha chiesto il rimbor-
so del deposito a garanzia del
progetto. Un passo che signifi-
ca la perdita di interesse per
un forno crematorio che dove-
va fare da riferimento anche al-
la Bassa padovana.

Un progetto che da subito si
era scontrato con il netto no di
cittadini e comitati rispetto al-
le aperture dell’amministrazio-
ne comunale. Giusto il 17 mar-
zo, in sala polivalente Borin di
via Sabbioni si era tenuto un
incontro organizzato dal Comi-
tato “ Tutela Ambiente e Salute
del Territorio “ di Villanova del
Ghebbo sul “Salvaguardia del
territorio e della salute pubbli-
ca”, che aveva come tema di di-
scussione la costruzione pro-
prio di un’ara crematoria. «Fa-
re o non fare impianto di cre-
mazione? Non è un dilemma
amletico. Se si pensa al 2017,
quando tutto politicamente è
partito, agli incontri pubblici
di presentazione del progetto
nel 2018, agli incontri preelet-
torali e al programma elettora-
le del 2019, tutto dovrebbe tro-
vare una facile e positiva rispo-

sta, anche perché confortati
dai dati e dalle autorizzazioni
dell’Arpav e della Regione Ve-
neto», aveva ribadito il sindaco
Gilberto Desiati, duramente
osteggiato tanto da paventare
di dimettersi.

IL PROGETTO
In un primo tempo l’impian-

to non era previsto nella sua at-
tuale e possibile ubicazione,
ma vicino al cimitero di Bor-
nio, in un’area dove è più diffu-
sa la coltivazione orticola e do-
ve la vicinanza delle abitazioni
era palpabile. Adesso tutto
sembra concluso e il sindaco
dice: «Spero che questa rinun-
cia tranquillizzi i cittadini an-
che semi lascia l’amaro in boc-
ca nel constatare che vincono
due verità. La prima “Non nel
mio giardino”, la seconda non
nel mio mandato elettorale, an-
zi io in questo caso sarei stato
disponibile, ma vedo una co-
munità divisa e incattivita. Se
dividere è sbagliato, fermarsi è
un atto di buon senso».

©RIPRODUZIONERISERVATA

`Giornata all’istituto

Bellini con un focus
sui prodotti locali

TRECENTA

Da dieci anni, l’Ipsaa Bellini di
Trecenta, indirizzo agrario ed
enogastronomico, ospita una
giornata di formazione, dedicata
non solo ai suoi studenti, ma an-

che a chi volesse vedere da vici-
no le varie attività svolte nell’isti-
tuto professionale. Grazie alla
collaborazione con la comunità
Wigman Alto Polesine e al sup-
porto dell’associazione micologi-
ca Bresadola, gruppo di Rovigo e
dell’associazione Amici del Tar-
tufo Polesano, anche quest’anno
si è svolto l’incontro “Esplorazio-
ni agrarie”, giornata formativa
con focus su tartufi e funghi. Do-
po il ritrovo a palazzo Bellini, c’è
stato l’inizio dell’attività teorica,
seguita al trasferimento nella vi-

cina azienda agricola La Marza-
nata, a ridosso del Gorgo della
Sposa, dove si trova una tartufa-
ia. Qui gli studenti hanno inizia-
tiva la ricerca del tartufo, assie-
me al cane mascotte della scuo-
la. «Dieci anni fa abbiamo inizia-
to questo genere di iniziativa,
grazie alla collaborazione con
Giorgio Pavan, componente de-
gli Amici del Tartufo Polesano.
Dopo lo stop per la pandemia,
quest’anno la giornata assume
un significato particolare, per-
ché fa parte del piano dell’offerta

triennale della scuola e quindi di-
venta a tutti gli effetti un’attività
curricolare - spiega il docente Al-
berto Calesella -. La nostra scuo-
la, che fa parte del comprensivo
di Castelmassa, ha un convitto
maschile, unica scuola polesana,
con la possibilità di ospitare dal
lunedì al venerdì 25 ragazzi, più
un semi convitto (con termine at-
tività alle 17) per ragazzi e ragaz-
ze. C’è in cantiere anche un con-
vitto permanente per le studen-
tesse, dopo il consolidamento di
alcuni luoghi dell’edificio. Un va-

lore aggiunto unico». I docenti in
servizio sono una cinquantina,
mentre gli studenti sono 300.
Tra le autorità presenti: il presi-
dente di Coldiretti Rovigo, Carlo
Salvan, per il Consorzio di Bonifi-
ca, l’ingegner Giovanni Verone-

se, il presidente di BancAdria,
Mauro Giuriolo. Lanciata l’idea
di ospitare la festa provinciale
del tartufo, con bancarelle lungo
il viale di accesso alla scuola.

Marco Scarazzatti
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Via Sciacca resta chiusa
e i residenti protestano

`Avrebbe chiesto

il rimborso
della garanzia

Alunni giardinieri per gli alberi donati dal Lions club

Salara

`Critiche alla convenzione con la parrocchia:
«Scelte che ricadono sulle tasche dei cittadini»

BADIA POLESINE

(F. Ros.) Da oggi al 31 mag-
gio si può aderire al servizio di
trasporto scolastico. Il modulo
per la richiesta può essere sca-
ricato direttamente dall’avvi-
so sul sito internet del Comu-
ne o ritirato di persona recan-
dosi all’ufficio Pubblica istru-
zione del municipio. La conse-
gna della domanda d’iscrizio-
ne potrà avvenire tramite po-
sta elettronica all’indirizzo
istruzione@comune.badiapo-
lesine.ro.it oppure a mano,
all’ufficio comunale dal marte-
dì al venerdì dalle 9.30 alle
12.30. In questo stesso periodo
sarà inoltre possibile iscriver-
si al servizio mensa. Il modulo,
anche in questo caso, può esse-
re scaricato direttamente
dall’avviso sul sito o ritirato di
persona all’ufficio comunale
in piazza Vittorio Emanuele II.
Identiche le modalità di conse-

gna. Deve fare domanda solo
chi accede alla classe prima
della primaria o al primo anno
di scuola dell’infanzia. Tra le
altre scadenze c’è poi quella le-
gata agli esercizi commerciali
per l’inserimento dei locali
nell’elenco regionale dei luo-
ghi storici del commercio. Fi-
no al 30 aprile, possono essere
presentate le nuove domande
di iscrizione nell’elenco. La
possibilità è rivolta ad attività
commerciali con valore stori-
co o artistico, nonché le altre
attività previste dalla discipli-
na regionale che sono attività
di somministrazione al pubbli-
co di alimenti e bevande; mer-
cati su aree pubbliche; attività
artigianali con annessa attivi-
tà di vendita; farmacie, non-
ché alberghi o locande nei qua-
li vi sia somministrazione di
alimenti e bevande. Gli eserci-
zi devono essere in possesso
dei requisiti richiesti.

©RIPRODUZIONERISERVATA

Ara crematoria,
passo indietro
dell’azienda

La formazione ha sapore di tartufo

Lendinara Trecenta Villanova del Ghebbo Salara Badia

Trasporto e mensa, aperte
le iscrizioni al servizio

ARA CREMATORIA Il cimitero del
Bornio individuato come sito

TORRE CAMPANARIA La strada sotto il campanile è chiusa da novembre 2019 dopo la caduta al suolo di pezzi di intonaco dall’alto

`Valentini: «Situazione inaccettabile
con disagi alla viabilità di tutta l’area»
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